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______________________SINDACO

EMANUELE MORASCHINI

Cari concittadini,

quest'anno il mio auguro vi raggiunge in occasione del
nostro Santo Patrono, che possiamo nuovamente
festeggiare per le vie del paese.
Rivedere i sorrisi sui visi di bambini dopo anni difficili è
qualcosa di estremamente bello per tutti noi perché
significa che anche questa volta siamo stati in grado di
ripartire, come comunità, più forti di prima.

Ed è questo lo spirito che la mia squadra ha portato
avanti con impegno e dedizione, sul percorso tracciato
ormai 6 anni fa e con uno sguardo che si dirige all'Esine
del futuro.

Il nostro impegno civico sarà sempre costante, e cercherà
ancor di più di cogliere le moltissime opportunità che
questo periodo storico offre, nella consapevolezza che
voi, concittadini, ci supporterete nelle sfide che ci
attendono da qui ai prossimi anni. Con la speranza che il
lavoro fatto ci permetta di continuare ad ammirare il
sorriso ritrovato sulle facce dei nostre bimbi.

Sindaco



______________________MONTAGNA & AGRICOLTURA

ENRICO DELLANOCE

Quest'anno voglio parlarvi non solo di Montagna e Agricoltura, ma anche di

numeri e contributi ricevuti grazie agli enti sovracomunali.

Il 2022 è stato l’anno dell'apertura del rifugio in località Budec, dopo un

enorme ritardo per problemi dovuti all'impresa appaltatrice. I contributi

ricevuti sono stati:

• 75.000 € da Regione Lombardia

• 75.000 € dalla Provincia di Brescia

• 75.000 € da Comunità Montana di Valle Camonica

Per il piano di assestamento delle foreste:

• 36.000 € da Regione Lombardia e Comunità Montana di Valle Camonica

Abbiamo asfaltato le nostre strade montane attraverso un contributo

suddiviso in due anni:

• 150.000 € da Regione Lombardia

Siamo intervenuti sui boschi abbattuti da tempesta Vaia:

• 100.000 € da Regione Lombardia

E per il trattamento del bostrico:

• 35.000 € da Regione Lombardia

Rifacimento e allargamento dei tornati per la strada che porta a Scandolaro:

• 140.000 € da Regione Lombardia

Sempre grazie alla collaborazione con la Regione, attraverso il Consigliere

Ghiroldi e l’Assessore Caparini, abbiamo ricevuto un contributo per lo Skate

Park in programma nella frazione Sacca:

• 95.000 €

Per la realizzazione della cucina prevista nell’area della piazza mercato,

usufruibile dalle nostre associazioni:

• 75.000 €

Per il ponte della ciclabile sopra il torrente Resio:

• 125.000 € dalla Comunità Montana di Valle Camonica

Per l’ampliamento del parcheggio di via Arca:

• 60.000 €



______________________MONTAGNA & AGRICOLTURA

ENRICO DELLANOCE

Notizia dell’ultima ora, ringraziando il consigliere di regione Lombardia

Ghiroldi, vi aggiorno che al nostro Comune è stato finanziato il parcheggio

che faremo in via Toroselle presso la Sacca. Questo ci consentirà, ultimati i

lavori, di mettere a disco orario il parcheggio, in accordo con i privati, in

prossimità del Bar The Best, Macelleria Schiavi e Alimentari Vielmi, così da

risolvere i problemi relativi alle auto abbandonate per giorni che tolgono

spazio ai clienti delle attività:

• 100.000 €

Grazie invece all’Assessore al Bilancio di Regione Lombardia, Davide Caparini,

abbiamo ricevuto un contributo per costruire un parcheggio sotterraneo in

prossimità della palestra e un sottopasso pedonale per i nostri bambini e

ragazzi che dalla scuola non dovranno più attraversare la strada una volta

scesi dal pullman, eliminando di conseguenza il semaforo e la presenza dei

vigili, che avranno così modo di occuparsi di altro:

• 400.000 €

Vice Sindaco e Assessore delegato alla Montagna e Agricoltura

Ad un anno e pochi mesi dalla nostra elezione cosa posso dire di questa
esperienza? Sicuramente non conoscendo né l'ambiente politico
comunale né i colleghi di lista ero inizialmente un po' scettico in quanto
non mi sentivo all'altezza. Tuttavia, spronato da Sindaco e Vice ad avere
fiducia nel progetto mi trovo oggi a collaborare piacevolmente con un
gruppo coeso ed affiatato. Sono quindi convinto che, anche se dopo una
pesante e lunga giornata di lavoro spesso mi costa fatica, valga la pena
dedicare del tempo al mio comune.

A fronte del mio interesse verso la montagna, mi è stato recentemente
chiesto di entrare a far parte del direttivo del consorzio forestale:
ringrazio e spero di poter apportare un contributo positivo.

Membro CdA del Consorzio Forestale Bassa Valle Camonica

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -



______________________BILANCIO

GIOVANBATTISTA MORESCHI

È trascorso più di un anno dalla nostra riconferma nell'Amministrare e mi
sembra doveroso mettere a conoscenza i cittadini della situazione
economico - finanziaria e di bilancio in cui versa il nostro Comune.

Il bilancio comunale, al nostro insediamento, presentava una situazione
decisamente deficitaria; si è intervenuti drasticamente ripristinando la
sostenibilità gestionale. Anche l'esercizio 2021, pur condizionato dalla
pandemia, ha chiuso in pareggio. Le difficoltà, per cittadini e imprese, in
generale, sono stati significativi e l'Amministrazione ha potuto far fronte a
iniziative e interventi grazie a contributi e sussidi ristoro Covid, pervenuti
dallo Stato e da Enti sovracomunali. Nello specifico: i fondi art. 6 ed art. 53
decreto n.73, pari a circa 85.000 €, sono stati finalizzati alla riduzione della
TARI e all'adozione di misure di solidarietà alimentare e sostegno alle
famiglie; i fondi art. 112, circa 300.000 €, utilizzati a rettificare in aumento
voci di spesa, nonché minori introiti sui tributi.

A fronte di entrate tributarie ed extratributarie invariate per il 2022, le voci di
spesa sia corrente (amministrazione in generale) che in conto capitale (per
opere in corso o che a breve troveranno esecuzione) sono lievitate, ciò a
causa sia dell'incremento dei costi energetici che delle materie prime. Il forte
rincaro dei costi energetici in genere, (si erano già ben adeguati al rialzo i
costi in sede previsionale), nonché la comunicazione dell'adeguamento dal
1/10/22 dei costi di servizio comunicatoci da VCS, genera la necessità di
intervenire con un ulteriore apporto di risorse finanziarie, che sono state
recuperate grazie al contributo straordinario di Regione Lombardia su
sovracanoni derivazione acqua e pari a circa 82.000 €. Ulteriore posta di
bilancio, che continua a incrementare nei costi, è inerente all'assistenza
sociale in generale. Entro fine anno andremo a sottoscrive un mutuo per €
445.000,00 che unitamente ai contributi di enti superiori ci permetteranno di
sostenere gli investimenti su opere e mezzi in corso e prossimi alla
realizzazione (parcheggio Arca, riqualificazione piazza mercato, Skate park
alla Sacca, mezzi operativi e Scuole medie).

Altro settore al quale è stata dedicata attenzione e che sarà sempre più
oggetto di impegno è il verificare e predisporre azioni contro l'evasione ed
elusione dei tributi. È nostra intenzione perseguire con ogni mezzo a
disposizione la riscossione dei tributi e proseguire nell’individuazione
dell’evasione ed elusione, sia per un criterio di giustizia sia per non effettuare
imposizioni fiscali e tariffarie che hanno ricadute sulle persone oneste.

Consigliere con delega al Bilancio



______________________URBANISTICA E NUOVE OPERE

NICOLA DONINA

Dal principio l’Amministrazione Moraschini ha impostato alcuni lavori ritenuti

prioritari per il futuro, oltre a gestire alcune opere ormai in calendario da

alcuni anni e finalmente partite: mi riferisco nello specifico alle opere di

riqualificazione sismica del plesso scolastico di Esine che hanno comportato

la necessità di riorganizzare gli spazi scolastici ricollocando svariate classi.

Ciò, essendo stato organizzato con ampio preavviso congiuntamente al corpo

docenti, ha permesso la riduzione al massimo dei disservizi. Riguardo ai

lavori, invece, si registra a oggi inizio dicembre un buon andamento, sono

state infatti terminate tutte le opere di demolizione e sono in fase di

apprestamento le opere di realizzazione delle strutture portanti, ciò fa ben

sperare di poter raggiungere il traguardo prefissato di terminare tutti i lavori

entro l’anno.

Altra opera in fase di programmazione è invece la realizzazione di una

struttura polifunzionale attrezzata, adiacente all’area mercato della piazza

Falcone e Borsellino, che vedrà un blocco cucina e servizi per permettere il

completamento della struttura e l’organizzazione di eventi su ampia scala. Il

progetto, affidato al concittadino Arch. Massimo Nodari, vedrà la luce a

partire dalla prossima stagione invernale e mira a completare un tassello

importante nel panorama attrattivo e sociale del paese.

Opera in fase di cantierizzazione è invece la creazione di uno Skatepark,

attraverso la riconversione di un’area oggi abbandonata presente nella

frazione Sacca, che comporterà la riqualificazione delle strutture e i lavori di

recupero.

Riguardo alla programmazione futura è stata pubblicata all’Albo Pretorio

l’apertura della revisione del PGT, ovvero quel processo, ora nella fase

embrionale, con il quale verrà ripianificato l’intero territorio comunale.

Questo iter, che durerà diversi di mesi, prevede ora la partecipazione da

parte di tutti i residenti con l’invito alla presentazione di suggerimenti o

necessità che verranno valutati dall’Amministrazione Comunale: le

segnalazioni potranno avvenire entro il 12 gennaio 2023 al Protocollo

comunale, su apposito modulo scaricabile dal sito del Comune o prendendo

contatti con l’Ufficio Tecnico.

Consigliere delegato all’Urbanistica



______________________ISTRUZIONE

ROBERTA FIORINI

Come negli anni precedenti, il nostro obiettivo rimane quella di mantenere

sempre più attiva la collaborazione e il supporto con l’Istituto Comprensivo e

con la Scuola Materna Maria Bambina. Sono state diverse le occasioni che ci

hanno visto accompagnare gli studenti negli avvenimenti importanti, quelli

che ci permettono di vivere e ricordare la nostra storia, come ad esempio

nelle giornate della memoria al monumento dei caduti, oppure affiancarli nei

progetti pensati per aiutarli a costruire il loro futuro.

Durante l’anno, come da consuetudine, c’è stato anche modo di premiare

tutti quei minori del nostro Comune che si sono distinti per i loro ottimi

risultati, grazie alle borse studio.

Un altro aspetto importante da sottolineare è come quest’anno si siano

dovute apportare delle modifiche allo stabile che accoglie la scuola Primaria

e Secondaria di Primo Grado di Esine: Gli obiettivi di questo intervento sono

quelli di mettere in sicurezza l’edificio, cercare di mantenere ottimale la loro

esperienza scolastica e permettere a loro e a tutta la comunità di non

perdere alcun tipo di servizi. Trovo doveroso ringraziare tutti per la

collaborazione: le soluzioni che insieme alla Dirigente e al corpo docenti ci

hanno permesso di mantenere le attività in uno stato funzionale nonostante

le limitazioni sono state encomiabili.

Infine, la collaborazione con la biblioteca comunale ci ha permesso di

mantenere attivi diversi momenti di condivisione con tutti i plessi scolastici.

Consigliere delegato all’Istruzione



______________________POLITICHE SOCIALI

VIRNA ZAMBONI

Anche quest’anno l’impegno nell’ elaborare e realizzare politiche sociali sul

nostro territorio è stato fortemente provato dalla situazione economica

generale.

Abbiamo assistito a un ulteriore impoverimento delle famiglie: un maggior

numero di cittadini si sono rivolti ai Servizi Sociali chiedendo un sostegno per

l’acquisto di beni di prima necessità. Ancora una volta ci siamo resi conto di

quanto sia importante rafforzare l’azione sociale e politica attraverso

l’impegno di tutta la rete territoriale, attraverso realtà come Caritas, Banco

Alimentare etc.

Le nostre priorità come Amministrazione sono:

• individuare le disuguaglianze, le marginalità e le vulnerabilità presenti, al

fine di prevenire le situazioni di disagio e facilitare l’accesso ai servizi e

alle risorse esistenti;

• formulare e mettere in pratica le politiche e i programmi migliorativi per il

benessere delle persone;

• promuovere lo sviluppo dei diritti umani, l’armonia e la stabilità sociale;

• incoraggiare le persone a tutelare i propri diritti ed eventualmente a

rivolgersi ai nostri servizi per trovare le migliori soluzioni possibili.

Assessora e Consigliera delegata alle Politiche Sociali



______________________AMBIENTE ECOLOGIA E SPORT

DANIELE GHEZA

I primi mesi del nuovo mandato hanno visto l’Amministrazione comunale

sviluppare diverse iniziative gli ambiti dell’Assessorato all’Ambiente, Ecologia

e Sport.

Per sensibilizzare sul tema del rispetto dell’ambiente, sono state organizzate

alcune giornate di raccolta dei rifiuti abbandonati, in collaborazione con i

Ploggers Bresciani e Bergamaschi, che ringraziamo per la presenza costante

sul nostro territorio. Insieme sono state organizzate attività capaci di

coinvolgere sia volontari che gli alunni della Scuola Primaria della Sacca,

ripulendo aree del nostro territorio deturpate dall’inciviltà di diversi nostri

concittadini. A tal proposito stiamo attivando, in collaborazione con la Polizia

Locale, nuovi sistemi atti a pizzicare i responsabili di agiti contro il territorio:

la nostra speranza è che questi incivili imparino dall’esempio dei più piccoli,

ben più attenti e sensibili al tema ambientale. Non a caso a giugno l’Istituto

Comprensivo di Esine è stato premiato da Corepla e Valle Camonica Servizi

come “Scuola che ha dato maggior prova di sensibilità verso l’ambiente”,

ricevendo in omaggio una panchina e due targhe fatte in materiale riciclato,

oltre a uno zainetto fatto con materiali di riciclo donato a tutti gli alunni.

Anche la serata dedicata al merito sportivo, realizzata con il contributo della

ditta “Ducoli Achille S.r.l.”, che ringraziamo nuovamente, ha visto protagonisti

tanti giovani del nostro Comune: sono stati infatti 13 i partecipanti premiati

con una targa, a memoria delle loro eccellenti imprese sportive conseguite, e

10 con un contributo pari a 250 €: ringraziamo le Associazioni sportive del

nostro Comune, che ogni giorno svolgono un lavoro eccellente di formazione

dei nostri giovani, con la passione che contraddistingue gli esinesi, certi che

le prossime edizioni vedranno avvicendarsi sempre più campioni che

l’Amministrazione sarà onorata di premiare.



______________________AMBIENTE ECOLOGIA E SPORT

DANIELE GHEZA

Grazie all’indispensabile lavoro dei volontari prosegue la cura del nostro

territorio, con l’eccellente gestione dell’ingresso di Esine, uno dei più belli di

tutta la valle nel periodo primaverile, gestito da pochi volontari che si

prodigano ogni giorno per la comunità. Sono stati mantenuti inoltre le strade

e i percorsi montani grazie alla nutrita partecipazione di volontari durante le

diverse giornate ecologiche realizzate, grazie allo splendido lavoro svolto

ogni anno dai Lupi di san Glisente, che mantengono accessibili gran parte dei

sentieri del nostro comune, e grazie ai tanti cittadini che in silenzio si

prodigano nella cura di un pezzo di Esine per amore del luogo in cui vivono.

L’amministrazione comunale ha infine attivato il piano annuale di

manutenzione del verde pubblico, mirato in particolar modo ai numerosi

alberi e arbusti presenti sul territorio, iniziato lo scorso inverno e che

proseguirà annualmente al fine di mantenere in salute le piante, riducendo i

rischi di cadute e rotture di rami.

Dopo la nutrita partecipazione alle giornate ecologiche di ottobre per la

sistemazione del parco di Ciricelle, è stato recentemente affidato al

Consorzio Forestale Bassa Valle Camonica il rifacimento delle staccionate a

protezione del laghetto di Ciricelle, oltre alla rimozione delle ultime ceppaie

rimaste: in attesa dell’arrivo dei contributi richiesti agli enti sovracomunali

per la riqualificazione dell’area, è intenzione dell’Amministrazione ridare

nuova vita a quest’importante area di Esine.

Assessore e Consigliere delegato ad Ambiente, Ecologia e Sport



______________________CULTURA

ROBERTA FIORINI

L’anno che stiamo per salutare è stato quello della ripresa. Esine Arte &

Musica è la rassegna che abbiamo ideato con la collaborazione della Pro

Loco e di tutte le Associazioni presenti nel nostro Comune per uscire dalla

solitudine e ritrovare la socialità. La partecipazione agli eventi culturali e la

presentazione di libri e tematiche riguardanti il nostro territorio, hanno

permesso di confrontarci e scoprire nuovi punti di vista sull’arte e sulla storia

del nostro Paese, di interpretare in modo diverso gli strumenti musicali degli

affreschi che troviamo all’interno della Sala della Caccia e della meravigliosa

Chiesa di Santa Maria, grazie alla guida del Dottor Mocchi Giovanni che ci ha

inoltre presentato il suo libro dei Campanacci. Su sua indicazione abbiamo

avuto la possibilità di visionarne alcuni datati e inoltre conoscere la storia di

quelli che abbiamo la fortuna di avere, tramandati di famiglia in famiglia,

nelle case di alcuni privati.

Numerosi sono stati gli eventi musicali che abbiamo vissuto nel corso di

quest’anno e che ci hanno allietato e accompagnato in più occasioni: il

concerto della Banda Avis in Piazza Falcone Borsellino con la direzione del

Maestro Fulvio Ottelli e della banda junior diretta da Arianna Casarotti; il

concerto Gospel degli Hope Singer in SS. Trinità, grazie alla collaborazione

del Comitato Maisenzavino e dell’Associazione Mais nero Spinoso; i cori

Valgrigna, San Martino e il Coro el Fratasì ci hanno accompagnato in

un’elevazione per la pace; le associazioni culturali Quinto grado e Blume

hanno condiviso con tutti noi ciò che hanno imparato i ragazzi che seguono i

loro corsi.

Anche le mostre allestite in varie occasioni hanno contribuito ad allargare i

nostri confini oltre che a rallegrare i nostri cuori: quella in memoria

dell’artista Maurizio Marioli, che tutta Esine ricorda e ricorderà per sempre e

quella del Dott. Mauro Luca di Giovanni che ci ha portato una visione

originale della nostra storia attraverso una visione moderna delle nostre

incisioni rupestri.

Un’ estate all’insegna della condivisione accompagnata dalla voglia di

crescere e migliorare è stata l’esperienza “Tra tradizioni e Natura” un

progetto pensato per aprire le porte delle tradizioni agricole del nostro

territorio, ideato con l’Associazione Raccontando Piamborno, con l’intento di

estendere i nostri orizzonti e presentare alcune delle nostre eccellenze

territoriali.



______________________CULTURA

ROBERTA FIORINI

La Regione ha ideato un bando Giovani Smart (sport arte e musica)

finalizzato a ridare speranza e voglia di socializzare rivolto ai ragazzi dai 15 ai

21 anni; abbiamo lavorato insieme ad altre realtà, Promazioni 360 e

I.R.I.A.P.A. presenti nella nostra provincia, e a realtà più o meno distanti, la

Banda Rulli, Art of Soul, per creare proposte alternative, coinvolgenti e

particolari. Proprio da queste collaborazioni è nato ed è stato approvato il

progetto di “Valle Camonica Art Lab”, un progetto che vede i ragazzi

impegnati in corsi di danza urbana, street art (murales) e laboratori musicali

realizzati con materiali di riciclo, per permettere a tutti di avvicinarsi alla

realtà musicale, costruendo gli strumenti, decorandoli e imparando la ritmica

e la condivisione. I laboratori sono completamente gratuiti, saranno

accessibili fino a Giugno 2023 e le iscrizioni restano aperte per permettere a

tutti di poter partecipare.

Nel mese di novembre, con l’assessorato ai Servizi Sociali, abbiamo deciso di

contribuire alla sensibilizzazione sul problema della violenza contro la donna

organizzando tre incontri: il primo in collaborazione con il l centro

antiviolenza presente all’interno dell’ospedale di Esine, “Il cerchio della

Luna”, il secondo con il centro antiviolenza di Darfo “Donne e diritti” e il

terzo in collaborazione con la Biblioteca comunale, gestita dal gruppo Ali

,mediante la presentazione del libro di Erica Patti. Tre serate importanti per

far passare il messaggio ogni donna in difficoltà che non è sola.

Preziosa e creativa è stata la collaborazione con le scuole per il progetto

delle luminarie ecologiche organizzata con Valle Camonica Servizi S.r.l. e, non

meno importante, la collaborazione con Lupi di San Glisente, alpini e

volontari con cui abbiano allestito il Paese in veste natalizia. Un mercatino di

Natale che oltre alle tradizionali realtà coinvolte, come associazioni e

commercianti, ci ha permesso di vivere un momento particolarmente

sentito, in compagnia di babbi Natale, elfi, asinelli, dimostrazioni della

squadra antincendio della nostra Protezione Civile, con la cornice di prodotti

tipici locali e artigianali.

Assessora e Consigliera delegata alla Cultura 



______________________ASSOCIAZIONI

SARA PURITANI

La volontà è stata quella di tessere una rete tra le Associazioni del nostro

Territorio condividendo programmi, idee e anche difficoltà. L’obbiettivo

principale è stato e sarà quello di dare costanza, reiterando un momento di

incontro con le Associazioni affinché si continui a co-operare in maniera

sinergica, aiutandosi reciprocamente e promuovendo le iniziative che

avvengono sul nostro territorio.

Il dialogo, mancato negli ultimi anni, è al centro di questo progetto che ha

come scopo di rafforzare il comune senso di appartenenza di una comunità

spesso poco attenta e collaborativa con le realtà del proprio paese.

Le riunioni fatte durante questo anno hanno dato i primi frutti condividendo

molte idee, progetti e difficoltà. È nata così l’idea di condividere un

calendario nel quale ogni Associazione viene a conoscenza dei vari eventi

programmati, strumento con il quale si evitano eventuali sovrapposizioni.

Si sta creando più collaborazione fra l’Amministrazione comunale e le varie

realtà del territorio di Esine, come Pro Loco, Associazioni, Gruppi e Attività,

grazie alla quale nel periodo Natalizio abbiamo realizzato numerosi

appuntamenti aperti a tutti.

L’obiettivo ora è rafforzare sempre di più questa sinergia, in modo che la

collaborazione favorisca una rete di relazioni solida e continuativa, dove ogni

Associazione possa trarne benefici, così che le ricadute positive non si

limiteranno a meri soggetti coinvolti ma interesseranno tutto il paese. In

questo modo si intende incoraggiare una maggiore coesione sociale dentro

la nostra comunità.

Consigliera delegata alle Associazioni



______________________COMUNICAZIONE

NICOLE POMA

Il nuovo mandato ha portato con sé delle novità in alcuni ambiti, in
particolare quello della comunicazione.

La volontà è stata fin da subito quella di accorciare la distanza tra Comune e
cittadini all’epoca del “sempre connessi” favorendo una comunicazione
chiara, veloce e accessibile.

La prima azione per incrementare i nostri strumenti di comunicazione,
affiancando i metodi tradizionali come bacheche e sito web, è stata quella di
rivitalizzare i canali social di Facebook e Instagram: l’utilizzo giornaliero ha
permesso di divulgare in maniera più capillare avvisi, news, eventi,
campagne di sensibilizzazione e tutto ciò che venisse organizzato all’interno
di Esine, Plemo e Sacca.

È stato inoltre creato un canale WhatsApp capace di raggiungere ogni singolo
utente attraverso la messaggistica istantanea e a cui i cittadini possono
iscriversi, ricevendo così ogni informazione che viene emessa: ESINE NEWS.

Il nostro intento è così di far sentire i cittadini parte integrante
dell’istituzione, informandoli e coinvolgendoli nelle attività proposte
dall’Amministrazione. Così facendo si offre inoltre la possibilità al cittadino di
percepire in modo più concreto il lavoro che svolgiamo per migliorare la vita
della comunità, generando nelle persone un senso di appartenenza e
coinvolgimento.

Consigliera delegata alla Comunicazione



______________________VOCE ALLA MINORANZA

RAFFAELLA RICHINI

Cosa ci si aspetta dalla minoranza e cosa ha fatto la minoranza durante

questo primo anno di attività?

Compito della minoranza è principalmente verificare che il sindaco e la

giunta esercitino correttamente la loro attività di governo, attraverso atti di

“sindacato ispettivo”: nell’esecuzione di questo compito si inquadrano le

richieste di accesso agli atti e le interrogazioni presentate nei mesi scorsi, sia

su segnalazione dei cittadini, sia in seguito all'analisi delle delibere e dei

documenti che periodicamente vengono protocollati.

Gli argomenti che ci stanno particolarmente a cuore sono:

- l’individuazione di strumenti volti a risolvere situazioni legate ad una

particolare fragilità (anziani, disabili), ad una situazione temporanea

(malattia, difficoltà economica) o a situazioni eccezionali (emergenza

sanitaria o economica);

- la previsione di interventi a sostegno delle attività di aggregazione ed

integrazione, soprattutto per gli adolescenti che rappresentano, in questo

particolare momento, una delle fasce più bisognose di attenzione;

- l’adesione a progetti (di vita, di inclusione sociale, di inserimento lavorativo,

ecc.) rivolti a persone con disabilità;

- la revisione dei regolamenti che vengono utilizzati per gestire aspetti

essenziali della vita della comunità, quali ad esempio i servizi sociali.

Ci auspichiamo che i nostri interventi possano sollecitare un maggiore

fermento ed attività da parte della maggioranza, soprattutto nei settori più

bisognosi di intervento.

Dal punto di vista urbanistico, l’attuale amministrazione ha avviato la

procedura di revisione del PGT e ha dato inizio alle opere di adeguamento

sismico delle scuole.

L’idea di finanziare opere pubbliche senza intaccare i risparmi del Comune è

certamente meritevole, vorremmo altresì che nel 2023 fosse accompagnata

a un rafforzamento dell'impegno a cercare il giusto bando e predisporre il

giusto progetto, visto che, come avevo osservato in occasione del Consiglio

Comunale di approvazione del Bilancio di previsione dello scorso anno,

l'aumento di una progettualità sostenibile economicamente, anche

indipendentemente da un intervento economico esterno, aumenterebbe la

possibilità di realizzazione di tutte quelle opere pubbliche subordinate alla

concessione di contributi.



______________________VOCE ALLA MINORANZA

RAFFAELLA RICHINI

Tra gli interventi che purtroppo non hanno ricevuto un finanziamento,

rientra per esempio la ristrutturazione dell'edificio che ospita la scuola

materna Maria Bambina.

Inoltre, subordinare la realizzazione di progetti importanti alla concessione di

contributi è comprensibile ed accettabile solo a fronte di interventi

economici in altri settori, ma purtroppo:

• non ci sono risorse per il diritto allo studio;

• non ci sono risorse per le politiche legate a bambini e ragazzi e per

arginare il grave disagio giovanile e il pericoloso aumento della

delinquenza e dell'uso di stupefacenti;

• non ci sono risorse per la sicurezza dei cittadini, che richiederebbe un

maggiore investimento in sistemi di controllo e nell’implementazione

della Polizia Locale;

• non ci sono risorse per il sociale, dove l’aumento delle situazioni

problematiche e la grave crisi economica legata agli eccessivi costi di

servizi essenziali, come l’energia elettrica ed il gas, sono andate ad

aggiungersi alle richieste di intervento per le categorie più fragili (anziani,

disabili, persone già in ristrettezza economica), che necessitano di

stabilità, servizi e interventi costanti e mirati.

Altre iniziative avviate dall’attuale amministrazione hanno subito un arresto

negli ultimi anni, come ad esempio il sistema di raccolta rifiuti a tariffazione

puntale.

Nel 2023 vorremmo renderci parte attiva, in particolare sollecitando la

convocazione puntuale delle commissioni (alcune, come quella per il diritto

allo studio, non sono mai state convocate) e presentando mozioni al

Consiglio Comunale, in modo da poter in qualche modo contribuire agli

intenti della maggioranza e cercare di aprire dibattiti costruttivi che portino a

interventi finalizzati all’interesse della cittadinanza. Confidiamo, quindi, nella

volontà di accogliere questi suggerimenti, insieme a quelli dei cittadini, dei

rappresentanti delle associazioni operanti sul territorio, così da realizzare

una proficua partecipazione popolare alla vita amministrativa del paese e, a

lungo termine, a un concreto beneficio alla vita della comunità.

Capogruppo della Minoranza
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